



**kl|artext**

April 2017

## **Ein Vierteljahrhundert awell-Kooperation**

### **Gleich drei awell Partner können bei algeb awell auf eine 25-jährige Partnerschaft zurückschauen**

Durch eine enge Kooperation ermöglicht es die algeb awell GmbH seinen Partnern, einen Betrieb nach den Erfolgsformeln des awell-Systems zu führen.

Dass dieses Konzept aufgeht beweisen gleich drei erfolgreiche awellService Partner, welche jeweils auf eine 25-jährige Partnerschaft mit dem Unternehmen zurückblicken können. Klaus Braun in Breisach, Hans Schaub in Müllheim und Sedat Simsek in Ihringen haben sich vor einem Vierteljahrhundert mit algeb awell an der Seite eine von Erfolg gekrönte Existenz in der Gebäudereinigung aufgebaut. Auch Gert und Marco Dittner sowie Dr. Isabel Knautz können in den nächsten zwei Jahren eine 25-jährige awell-Kooperation feiern.

Diese Erfolgsgeschichten sollen für weitere Unternehmen Vorbild sein. So konnte algeb awell aktuell mit Isabella Hucz aus Offenburg eine Kooperation eingehen und freut sich, wenn in einigen Jahren auch hier auf eine langjährige ergebnisreiche Geschäftsbeziehung zurückgeblickt werden kann.